



ARANDA

La USAL y GSK unen fuerzas en procesos de investigación

La farmacéutica GSK en Aranda y la Universidad de Salamanca (USAL) han firmado un contrato de investigación con el objetivo de potenciar y consolidar las colaboraciones en I+D+i que desde hace varios años realizan entre estas dos entidades. En este sentido, la institución académica, a través de su Servicio de Difracción de Rayos X, mantiene un acuerdo técnico con GSK, como laboratorio externo de referencia. Para Yolanda Vilches, gerente de Control de Calidad de GSK Aranda, la firma de este acuerdo «nos ofrece la posibilidad de contar con un gran equipo de profesionales que nos apoyen en la mejora de procesos como la identificación y cuantifica-

ción de formulaciones farmacéuticas, determinación de tamaño de partícula o de estructuras cristalinas de nuestros componentes, entre otros». Para la USAL, esta colaboración «permitirá abordar nuevas líneas de investigación y mejorar el equipamiento disponible, basándonos en el intercambio de conocimientos», como explica Julia Almeida, directora del Servicio de Apoyo a la Investigación de la USAL (Nucleus).